## 文教厚生委員会会議録

令和元年12月 6日(金) 午後 2時45分 開会

○小出義一委員長

ただいまから文教厚生委員会を開会いたします。

協議第1 閉会中の調査事項についてを議題とします。

(1) 視察後の報告についてを行います。

本日は、各委員及び部長に、別添の視察報告書に基づき感想等を伺い、提言に入れる内容について意見の取りまとめを行っていきます。

私から補足説明してまいりますので資料の順に発言をお願いします。

【資料に基づき説明】

- ○水野尚美副委員長【資料に基づき説明】
- ○嶋崎昌弘委員 【資料に基づき説明】
- ○沢田清委員 【資料に基づき説明】
- ○伊藤正興委員【資料に基づき説明】
- ○山本半治委員【資料に基づき説明】
- ○竹内功治委員【資料に基づき説明】
- ○岩橋平武教育部長【資料に基づき説明】
- ○小出義一委員長

皆さんありがとうございます。

それでは提言に載せていく内容をまとめていきたいと思います。 委員長報告でどこに視点を当てていくのかを決めていきたいです。 それでは、しばらく休憩します。

午後 3時01分 休憩 午後 3時43分 再開

## ○小出義一委員長

委員会を再開します。

休憩中に話し合った結果、まずは文化振興に対する市のスタンスや考え方を現状から変えていただくことが重要であるとのことでした。

現状では、生涯学習計画の一項目でしかありませんが、新たに文化振興基本計画を策定することで、もう少し大きな枠組みで取り扱ってほしいという提言をしたいと思います。

また、文化振興基本計画を策定する過程では各分野における専門的な識見を伺う場を設け、 多様な意見を集約できる体制を整えてほしいこと。

文化振興に関して先進的に取り組んでいる自治体では、文化振興事業の所管は教育委員会ではなく市長部局にあることが望ましいことなどを盛り込んでいきたいと思います。

今後の委員会報告の作成スケジュールは、年内に委員長案を作成して年明けに皆さんにメールでお知らせしますので、次回の委員会までに確認をお願いします。

このことについて、ご意見等はありませんでしょうか。

# 【「なし」との声あり】

ありがとうございます。

続いて、(2) その他について行います。

まず、私から1件皆様にご提案があります。

先日、商工会議所の松石副会頭とお話しする機会があり、現在、文教厚生委員会で文化振興について調査している旨をお伝えしたところ、商工会議所と当委員会の意見交換会を開催してはどうかという意見が出ました。

私としては、ぜひ実施したいと考えているわけですが、いかがでしょうか。

#### ○嶋崎昌弘委員

文化振興に対する意見交換会なのか、文教厚生委員会の所管に関することなのか、意見交換の内容を調整しないと、商工会議所だと本来は建設産業委員会の所管事項に深くかかわってくる部分であるため、取り回しがうまくいかないと思う。商工会議所ともう少し具体的な調整ができたら改めて判断したいと思います。

### ○小出義一委員長

わかりました。このことについても年明けに調整結果をご報告します。 他に何かある方はいらっしゃいますか。

#### 【「なし」との声あり】

ないようですので、これにて本日の委員会を終了します。 お疲れ様でした。

午後 3時50分 閉会